

# *Le président de la Bolivie lance un appel international à la protection de la Mère Terre*

---



La Paz, 18 juin (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a lancé un appel international à la protection de la Mère Terre et à intensifier les efforts pour arrêter la dégradation des sols et pour garantir ainsi un avenir meilleur.

Sur son compte twitter, Evo Morales a indiqué : « à l'occasion de la Journée Mondiale de Lutte contre la Désertification et la Sécheresse, nous appelons les leaders mondiaux à redoubler d'efforts pour arrêter la dégradation des sols.

De plus, le président bolivien a insisté sur la nécessité de protéger la Mère Terre et de bâtir l'avenir ensemble, selon la devise et l'initiative de cette année pour la célébration de la date : « Faisons pousser l'avenir ensemble ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193741-le-president-de-la-bolivie-lance-un-appel-international-a-la-protection-de-la-mere-terre>



**Radio Habana Cuba**